



POURCENTAGE DE LA POPULATION ÂGÉE DE 15 À 64 ANS AYANT UN DIPLÔME UNIVERSITAIRE, 1986

Les personnes titulaires d'un diplôme universitaire en 1986 avaient tendance à vivre à proximité des grandes régions urbaines du Canada. La région métropolitaine de recensement qui présentait le pourcentage le plus élevé de diplômés universitaires était celle d'Ottawa-Hull, où 19 % des personnes âgées de 15 à 64 ans possédaient un diplôme universitaire.

C'est à Terre-Neuve que l'on retrouvait le plus faible pourcentage de personnes titulaires d'un diplôme universitaire, soit 6 %, alors que l'Ontario présentait le taux le plus élevé, soit 12 %.

Au Canada, 10 % des personnes âgées de 15 à 64 ans possédaient un diplôme universitaire en 1986; en 1961, la moyenne canadienne s'élevait à seulement 3 %.

Données de 1986 présentées selon la division de recensement.

Carte produite par la Division de la géocartographie de Statistique Canada.